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Vereadores destacam alguns dos
principais feitos durante sua atuação
parlamentar no ano de 2023
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Embora a presidência de Marquim
Araújo seja marcada pelo grande
número de parcerias e atividades que
envolvam a participação efetiva da
Câmara e dos vereadores nas mais
diversas ações ao longo do ano de
2023, uma das principais carac-
terísticas que nortearam os trabalhos
dele à frente do Legislativo foi o
diálogo e o espaço.

Durante o ano, o vereador Marquim
Araújo não mediu esforços para
atender os mais diversos pedidos e
solicitações dos vereadores e verea-
doras independentemente do posicio-
namento político de cada um. Na
opinião do presidente essa deve ser
uma característica comum à liderança
do chefe do Legislativo para que seja
possível ocorrer mais debate e maiores
estudos em torno dos projetos deba-
tidos na Câmara.

O presidente Marquim Araújo entende
que, deve permitir que todas as banca-    
.

PRESIDENTE MARQUIM ARAÚJO FALA SOBRE A
IMPORTÂNCIA DO DIÁLOGO NO PARLAMENTO
“FIZEMOS A NOSSA PARTE AO RESPEITAR A OPINIÃO DE TODOS E DAR ESPAÇO
IGUALITÁRIO PARA PROMOVER O DEBATE”

COM A PALAVRA, O PRESIDENTE

MATÉRIA E IMAGENS:  ASSESSORIA DO VEREADOR MARQUIM ARAÚJO
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das, vereadores e vereadoras possam
se expressar de forma igualitária e
respeitosa, dentro dos termos regi-
mentais e que, desta forma, a sua
missão como chefe do Poder Legisla-
tivo está sendo exercida.

“Todos os vereadores e vereadoras que
estão na Câmara conseguiram chegar aqui
por meio do voto e representam a
população formosense. Então é necessário
que estes representantes eleitos pelo povo
exerçam o seu mandato dentro do Plenário
em condição de igualdade e de respeito. A
sociedade é construída, debatida e decidida
no Parlamento. Essa missão não é fácil pois
existem diferentes pensamentos moldando
nossa sociedade. E na Câmara temos isso
também, existem os grupos de situação, de
oposição, independente, de centro. Por isso,
mesmo eu acredito que fizemos a nossa
parte na Presidência da Câmara ao
respeitar a opinião de todos e dar espaço
igualitário para promover o debate. Isso é
respeitar o voto da população”.
Vereador Marquim Araújo



PARCERIAS
A Câmara de Formosa realizou
dezenas de parcerias ao longo do ano
de 2023 através de um trabalho de
maior aproximação do Legislativo
junto aos mais diversos órgãos e
representações da sociedade civil
organizada. A atividade foi iniciada em
fevereiro e mantida pela Mesa Diretora
e Presidência da Câmara por boa parte
do ano. 

A atitude de visitar os órgãos surpre-
endeu positivamente vários dirigentes
e representantes formosenses. Por
onde passaram, os vereadores e
vereadoras provocaram duas
importantes percepções: de ir até as
instituições invés de apenas recebê-las
na sede da Câmara e de colocarem-se
à disposição para viabilizar parcerias
com resultados efetivos à população.

Os parlamentares visitaram: a Polícia
Militar, a Câmara de Dirigentes
Lojistas, a OAB-Formosa, o Corpo de
Bombeiros, a SANEAGO - para discutir
a questão da água no JK, a Polícia Civil,
a ABRASGRÃOS, os produtores rurais     
.
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CÂMARA INOVA AO REALIZAR DEZENAS DE REUNIÕES INSTITUCIONAIS
JUNTO AOS ÓRGÃOS, INSTITUIÇÕES E SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA

MATÉRIA E IMAGENS: DEPARTAMENTO DE COMUNICAÇÃO

em reuniões na Prefeitura e na sede
da Câmara, o Lions Clube, o Lar São
Vicente de Paula, a Diretoria da Polícia
Penal, a Loja Maçônica, a CDL, a Coor-
denação Regional de Educação do
Estado, a Rede Garfo, a Equatorial, a
ALEGO, a etapa municipal da Confe-
rência Nacional de Saúde, o Conselho
Comunitário de Segurança Pública, o
DETRAN-GO, a CUFA (na sede da
Câmara), o SAMU, o Foro da Comarca
de Formosa, a ADFFOR, a GOINFRA, a
APAE, a UniRV, a DEAM, o IFG, o Forte
Santa Bárbara e Secretarias Estaduais.

Foi a partir dessa ação que a Câmara
de Formosa esteve mais presente no
cotidiano formosense realizando as
duas edições do Câmara Mais Perto do
Povo, também encaminhou recursos
para auxílio na ampliação da segu-
rança escolar, realizou sessões e
atividades legislativas em mais pontos,
reforçando ainda mais o importante
trabalho de estar próximo de todos e,
principalmente, contribuindo com a
população, com o debate e o desenvol-
vimento de Formosa.



CÂMARA MAIS
PERTO DO POVO
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preendedor e Goiás Fomento; do
FAEG, SENAR e Sindicato Rural; do
Colégio Tecnológico de Goiás
(COTEC); do IFG, do Grupo IESGO;
da OVG, Goiás Social e Mais
Empregos; da OAB Subseção
Formosa; do 1º Tabelionato de
Notas e Registros de Imóveis; da da
UniRV; da Polícia Civil e Super-
intendência de Identificação Huma-        
.da UniRV; da Polícia Civil

PROGRAMA É RESULTADO DE PARCERIA E DIÁLOGO E TEVE COMO
PRINCIPAIS OBJETIVOS ATENDER A POPULAÇÃO E ESTAR MAIS PRÓXIMO
DO POVO

Com o objetivo de fortalecer a Câmara
aproximando-a do povo, o presidente
Marquim Araújo, a Mesa Diretora, os
vereadores e as vereadoras resgata-
ram a ação “Câmara Mais Perto do
Povo”. Construída através de inúmeras
parcerias, o projeto realizou 5 mil aten-
dimentos nas edições do distrito do JK
e no Bairro Formosinha.

Para viabilizar o programa, a Câmara
de Formosa contou com dezenas de
parceiros para a realização das duas
edições. Entre as parcerias estiveram:
o Governo do Estado de Goiás, por
meio das Secretarias de Estado de
Relações Institucionais, da Retomada,
de Saúde, de Esporte e Lazer, de
Desenvolvimento Social e do Entorno
do Distrito Federal; da Prefeitura Mu-
nicipal de Formosa, por meio das
Secretarias Municipais de Educação, de
Saúde, de Desenvolvimento Social, de
Assuntos Econômicos, de Obras,  de
Infraestrutura, de Cultura e Turismo,
de Transportes entre outras; do
PROCON, do SEBRAE, da Sala do Em-    
.

na; do Vapt-Vupt; do Corpo de Bom-
beiros Militar; da Polícia Militar e da
Guarda Municipal.

Os vereadores também realizaram
Sessão Solene para entrega de Moções
de Congratulação aos cidadãos que
contribuíram para o crescimento e
fortalecimento do Distrito do JK,
Formosinha e bairros adjacentes. O
presidente Marquim Araújo, em nome
da Câmara de Formosa, agradece a
todas as equipes de trabalho dos
órgãos parceiros e os colaboradores
do Poder Legislativo que estiveram
presentes ao evento prestando um
brilhante serviço à população.



É uma atividade
que gera
empregos,
comercializa
diversos itens e
desenvolve o
turismo”.
Vereador Índio de
Assis
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O vereador Índio de Assis apresentou
o Projeto de Lei nº 12/23, que “Institui
no âmbito do Município de Formosa-GO
o ’Dia Municipal dos Colecionado-res,
Atiradores e Caçadores - CAĆS’,
comemorado em 06 de julho”, no
começo deste ano para apreciação da
Câmara. O PL, que visa valorizar a
categoria, foi aprovado e entrou em
vigor em abril deste ano.

Para o vereador Índio, esta Lei é de
suma importância pois tem o objetivo
de  proporcionar um momento de
esclarecimento à população sobre as
atividades realizadas pelos CAC’s. 

Em sua maioria, os CAC’s são
praticantes de tiro desportivo e dis-       
.

Segundo o vereador Índio, quanto ma-
is valorizada e reconhecida, maiores
serão as chances desta modalidade e
seu segmento crescerem a um ponto
de se tornar referência na região. Além
da visibilidade positiva ao município, a
implementação da data favorece a
ampliação de oportunidades para a
entrada de novos atletas e praticantes.

putam campeona-
tos locais, brasileiros
e mundiais. A moda-
lidade esportiva
atrai uma série de
competidores de
outros estados que
participam destas  
competições de
nível nacional ao
município de For-
mosa proporcionan-
do um aumento de
renda e de fluxo de
pessoas favorecen-
do e desenvolvendo
o turismo esportivo
em nossa cidade.
Propiciando empre-
go e renda.

VEREADOR ÍNDIO DE ASSIS VALORIZA CAC’S
CÂMARA APROVOU PROJETO QUE INSTITUI O DIA DOS CAC’S NO MUNICÍPIO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR ÍNDIO DE ASSIS

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR ÍNDIO DE ASSIS   



O vereador Dr. João Batista apresentou
o Projeto de Lei nº 81/22 que,  após
aprovado, tornou-se na Lei Municipal
nº 843/23. O PL “dispõe sobre a criação
de Programa de Saúde Bucal para
atendimentos e assistência odontológica
em crianças com deficiência no
município de Formosa”.

De acordo com o vereador Dr. João
Batista, a nova Lei cria mecanismos
sobre os cuidados odontológicos das
crianças com deficiência. Além disso,
permite o planejamento do atendi-
mento junto a outras intervenções
terapêuticas, priorizando a promoção
da saúde e a prevenção de agravos.

Segundo a nova Lei, vigente desde
fevereiro deste ano,  o programa inclui
crianças do deficiências, tais como o
Transtorno do Espectro Autista (TEA),
dentre outros. E pauta pela adoção de
técnicas que contribuam para a comu-
nicação, a cooperação e a efetivação
do cuidado com a saúde bucal.

A Lei ainda define objetivos, ações e
políticas públicas relacionadas ao
assunto. Também especifica alguns
critérios e orienta o poder público nos
casos de formalização de parcerias
para a implementação do  programa.

O vereador destaca que o cuidado o-
dontológico deste público deve consi-
derar o diagnóstico, a definição de me-   
.

VEREADOR DR. JOÃO BATISTA CRIA PROGRAMA DE
SAÚDE BUCAL PARA CRIANÇAS COM DEFICIÊNCIA
LEI MUNICIPAL Nº 843/23 É COMPROMISSO SÓLIDO DE INCLUSÃO 

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR DR. JOÃO BATISTA

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR DR. JOÃO BATISTA

tas, a divisão de responsabilidades, a
negociação e a reavaliação. Por isso, os
profissionais precisam sempre buscar
a participação da pessoa com deficiên-
cia e os responsáveis por este cuidado.

Essa legislação, focada especialmente no
Centro de Especialização Odontológica,
representa um compromisso sólido com a
inclusão e o cuidado integral. Estamos
trazendo todo o suporte necessário para
acolher nossos cidadãos com deficiência,
garantindo acesso igualitário à saúde bucal.
Juntos, construímos uma cidade mais justa e
inclusiva”.
Vereador Dr. João Batista
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O vereador Filipe Vilarins prossegue
atendendo a população de Formosa
através de visitas nos bairros do
município. O objetivo do parlamentar é
o de viabilizar um canal direto com o
povo para fazer o levantamento de
demandas e buscar melhorias.

É desta forma que o vereador também
realiza a fiscalização de obras e ser-
viços do poder público municipal
acompanhando de perto o trabalho
realizado pelo Poder Executivo. Foi por
meio desta atuação que o vereador
conseguiu a concretização e realização
das seguintes demandas apresentadas
pelo povo neste ano:

Reforma da creche do Setor sul;
Micro revestimento nos Bairros
Bosque I, Bosque II, Setor Sul e São
Vicente;

VEREADOR FILIPE VILARINS BUSCA MELHORIAS
À POPULAÇÃO
PARLAMENTAR SEGUE REALIZANDO LEVANTAMENTOS JUNTO DO POVO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR FILIPE VILARINS

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR FILIPE VILARINS

Reforma na U.B.S. 11, Setor Sul.

O vereador Filipe ressalta que, além  
de realizar o encaminhamento das
demandas ouvidas junto à população,
por meio de ofícios e indicações, conta   
.
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com o apoio do Poder Exe-
cutivo no atendimento a
elas.

O nosso mandato não se
restringe apenas às sessões, ele
abrange a população por meio
das visitas junto ao povo. É
assim que captamos as
principais demandas,
encaminhamos ao Executivo e
fiscalizamos seu atendimento.
Agradeço o apoio do Poder
Executivo no atendimento às
nossas indicações. Seguirei
trabalhando para o povo”.
Vereador Filipe Vilarins



VEREADOR JOELSON TROVÃO PARTICIPA DA
ENTREGA DE TRATOR E DA REABERTURA DAS
SALAS DE SAÚDE DE ASSENTAMENTOS
DEMANDAS ATENDIDAS SÃO FRUTOS DE SUA ATUAÇÃO PARLAMENTAR EM PROL
DA ZONA RURAL DE FORMOSA

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR JOELSON TROVÃO

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR JOELSON TROVÃO
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O vereador Joelson Trovão participou
da entrega de um trator ao Assen-
tamento Aprocan e da reabertura das
salas de saúde dos Assentamentos PA
Vale da Esperança e Projeto Paranã. As
demandas foram requisitadas pelo
vereador durante o seu trabalho reali-
zado em Formosa sendo atendidas
neste ano.

Segundo Joelson Trovão, o trator foi
uma demanda realizada por seu
gabinete e atendida pelo ex-deputado
estadual Tião Caroço em parceria com
a Prefeitura Municipal de Formosa. Já
as salas de saúde, que atendem os
assentamentos PA Vale da Esperança e
Projeto Paranã, foram solicitadas
através de encaminhamento feito por
ele e atendida pelo Poder Executivo.

De acordo com o vereador, o trator é
um equipamento muito importante      
.

Temos realizado dezenas de atendimentos
à população da zona rural de forma
contínua e diuturna. Para isso contamos
com o apoio da Prefeitura, dos deputados
estaduais e federais, como foi o caso do
Tião Caroço no envio do trator e também
dos vereadores e vereadoras. Contem com
o nosso trabalho”.
Vereador Joelson Trovão

para a comunidade local e vai auxiliar
os produtores durante o processo de
produção de alimentos gerando
emprego e renda. As salas de saúde
estão em pleno funcionamento e
realizam atendimento à população das
áreas rurais. Joelson ainda reforçou
que vem realizando um trabalho
contínuo na zona rural de Formosa
visitando os assentamentos e bus-
cando demandas, recursos e parcerias.



Criada pela vereadora Cátia Rodrigues,  
a Lei que tem como objetivo promover
o comércio local, atrair turistas e
também a cultura no nosso Município.

De acordo com a Lei, entre os objetivos
do evento estão: evidenciar a vocação
gastronômica do Município, reconhe-
cer o trabalho desenvolvido pelos em-
preendedores gastronômicos no fo-
mento à economia da cidade, na
distribuição de renda e na geração de
inclusão social, além de ressaltar a         
.

VEREADORA CÁTIA RODRIGUES PROMOVE O
COMÉRCIO FORMOSENSE
VEREADORA É AUTORA DO PROJETO QUE INSTITUI A SEMANA DO FESTIVAL
GASTRONÔMICO DE FORMOSA

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADORA CÁTIA RODRIGUES

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DA VEREADORA CÁTIA RODRIGUES

importância da gastronomia para
diversificar as atividades econômicas. 

Ao instituir a “Semana Municipal do
Festival Gastrônomico”, abre-se impor-
tante espaço para que as empresas do
setor ganhem visibilidade, gerando
benefícios, como incremento da eco-
nomia e a atração de turistas. 

A realização de tal evento justifica-se
porque, além de colocar a cultura
gastronômica de Formosa na vitrine,
serve como uma importante ferramen-
ta para impulsionar negócios no muni-
cípio.
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No intuito de garantir a proteção às
famílias, o vereador Ciê criou, com o
apoio do vereador Valdson José e a
aprovação da Câmara, a Lei Municipal
nº 846/2023, que “dispõe sobre a priori-
dade de vagas para irmãos no mesmo
estabelecimento de ensino público no
Município de Formosa”. A Lei assegura a
matrícula de irmãos na mesma unida-
de escolar da Rede Municipal de
Ensino, desde que a instituição ofereça
turmas do mesmo nível educacional
pretendido. 

Além disso, a Lei ainda prevê que,
mesmo quando os irmãos estiverem
em níveis educacionais diferentes,
ainda terão preferência de matrícula
em unidades escolares próximas. Estas
ações pontuais também representam
um incentivo à educação e combate à     
.

Ainda de acordo com o vereador, a Lei
garante um importante direito às
famílias e atende o preceito educacio-    
.

VEREADOR CIÊ DO SACOLÃO PROPÔS LEI QUE
GARANTE IRMÃOS EM MESMA ESCOLA
PARLAMENTAR CONTOU COM APOIO DO VEREADOR VALDSON PARA ASSEGURAR
PRIORIDADE DE VAGAS AOS IRMÃOS EM MESMO ESTABELECIMENTO DE ENSINO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR CIÊ DO SACOLÃO

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR CIÊ DO SACOLÃO
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evasão escolar facilitando o acesso à
escola pública e gratuita e aos estudos.

É dever do Poder Público assegurar com
absoluta prioridade o direito à convivência
familiar e comunitária. A companhia de um
irmão tem muitas funções. É com os
irmãos que as crianças têm mais chance de
aprender a se socializar e enfrentar o
mundo. É com o irmão que aprendemos a
encarar melhor os primeiros dias na escola
e com sua presença nos sentimos mais
seguros e capazes”.

Vereador Ciê do Sacolão

nal de inseri-las
no contexto es-
colar.  Ciê ainda
reafirma que,
assim, vem cum-
prindo o seu
compromisso
em prol da defe-
sa dos direitos
da família du-
rante o exercício
de seu mandato
no município de
Formosa.



Ao longo de todo ano, demonstrando
articulação politica e desenvoltura
institucional, a vereadora Delegada
Fernanda pôde participar de impor-
tantes passos para a redução do déficit
habitacional na cidade. Logo no início
de 2023, estabeleceu contatos com a
Agência Goiana de Habitação -
AGEHAB, que intensificou suas ações
na cidade, trazendo aluguel social,
casas a custo zero, crédito parceria e
muito mais.

Formosa possui milhares de famílias
sem ter moradia própria e, por isso, os
programas habitacionais são tão           
..

HABITAÇÃO - DELEGADA FERNANDA TROUXE
SOLUÇÕES PARA FORMOSA
VEREADORA CONTRIBUI PARA REDUÇÃO DO DÉFICIT HABITACIONAL NO MUNICÍPIO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADORA DELEGADA FERNANDA

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DA VEREADORA DELEGADA FERNANDA

importantes e merecem atenção pró-
xima da Delegada Fernanda. Ainda no
primeiro semestre a vereadora trouxe
o compromisso da AGEHAB em cons-
truir mais casas a custo zero, caso a
Prefeitura oferecesse outros lotes para
construir.

Um mandato voltado para a melhoria
das condições para a população e para
a atuação parlamentar com integrida-
de e honestidade tem rendido à
Delegada Fernanda acessos que rea-
cendem a esperança de que Formosa
voltará a viver dias melhores.
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VEREADOR COM DE PAIVA DESTACA SOLICITAÇÕES
REALIZADAS NO DISTRITO DE JK
PARLAMENTAR ENCAMINHOU DEZENAS DE INDICAÇÕES E SOLICITAÇÕES DE MELHORIAS
AO DISTRITO E COMUNIDADES RURAIS DA REGIÃO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR COM DE PAIVA

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DO VEREADOR COM DE PAIVA
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O vereador Com de Paiva vem
realizando uma atuação parlamentar
de alto nível em defesa de melhorias
para a população. Em seu mandato
tem focado esforços para levar mais
educação, saúde e lazer à comunidade
do distrito do JK e áreas rurais adjacen-
tes.

manutenção da quadra de
esportes do JK;
manutenção da iluminação da
quadra esportiva;
instalação de iluminação e troca de
lâmpadas no Distrito do JK;
revitalização da praça do Distrito
do JK.

Durante este ano, o
vereador Com de Paiva
tem apresentado dezenas
de indicações  voltadas à
população de todo
município de Formosa e,
em especial, ao distrito do
JK. De acordo com o Sis-
tema de Apoio ao Processo
Legislativo são mais de 30
solicitações lidas em ple-
nário voltadas ao JK.

Entre as solicitações enca-
minhadas pelo vereador
Com de Paiva estão:

pedido de manuten-
ção, reforma, e ilumi-
nação para escola do
distrito do JK;
reforma e melhorias
para o campo sintético
do JK;
reforma geral e manu-
tenção do posto de
saúde (UBS 7);



VEREADOR HERMES COSTA REALIZA HOMENAGEM
AOS PASTORES E PASTORAS DE FORMOSA
SOLENIDADE OCORREU EM RAZÃO DO DIA DO PASTOR, COMEMORADO EM 6 DE JUNHO
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No dia 29 de junho, o vereador
Hermes Costa realizou uma grande
homenagem aos pastores e pastoras
do município de Formosa com a
realização de uma Sessão Solene na
Câmara de Formosa. O evento contou
com o apoio do presidente da Casa e
celebrou o dia do pastor.

O Dia dos Pastores é comemorado
anualmente no segundo domingo do
mês de junho e a homenagem
realizada pela Câmara a pedido do
vereador Hermes teve o objetivo de  
exaltar os serviços prestados por todos
os representantes evangélicos do
município de Formosa.

A Sessão Solene também consistiu na   
.

entrega de Moções de Congratulações
a todos os convidados. Todos os
vereadores puderam participar no
envio dos nomes dos homenageados.

Durante a cerimônia, que foi presidida
pelo vereador Hermes, ele destacou a
importância dos pastores na comuni-
dade.

Não é fácil a vida de um pastor, a vida de
renúncia, de cuidar das pessoas
espiritualmente, não é fácil. O pastor
sempre está firme, convicto à sua chamada
que é pregar o Evangelho de Jesus Cristo na
Terra. Então eu quero aqui parabenizar
todos vocês. Parabéns!”.

Vereador Hermes Costa



VEREADOR LUZIANO MARTINS COBRA CONSTRUÇÃO
DE ACOSTAMENTO NA BR-020
MEDIDA VISA DAR MAIS SEGURANÇA AOS MOTORISTA DA RODOVIA, CICLISTAS E  
ROMEIROS DE NOSSA SENHORA APARECIDA
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Após a construção da terceira faixa da
BR-020 no trecho entre Formosa e o
Distrito do Bezerra, o vereador Luziano
Martins constatou a ausência do acos-
tamento. Imediatamente, o represen-
tante legislativo cobrou a solução des-
te problema junto ao Departamento
Nacional de Infraestrutura de Trans-
portes - DNIT. 

O pedido foi realizado por meio do
ofício nº 27/23 em que o vereador
Luziano solicita um estudo de viabili-      
.

emergencial, dos traseuntes que preci-
sarem parar e dos ciclistas.

zação da construção de uma
via ou acostamento nesse
perímetro.

Luziano ressalta a importân-
cia dessa proposta, uma vez
que há vários anos os Ro-
meiros de Nossa Senhora
Aparecida usam esse trajeto
para pagarem as suas pro-
messas no mês de outubro.
São milhares de pessoas que
percorrem o trecho a pé
saindo da cidade de Formo-
sa em direção à Igreja Nossa
Senhora Aparecida, no Dis-
trito Bezerra.

Além disto, o vereador sali-
entou que o número de
acidentes no percurso tende
a  aumentar com a falta da
pista de apoio para uso           
.



VEREADOR MUNDIM APRESENTA PROJETO SOBRE
SAÚDE DOS TRABALHADORES RURAIS
PROPOSITURA DISPÕE SOBRE A PREVENÇÃO E O COMBATE ÀS DOENÇAS ASSOCIADAS À
EXPOSIÇÃO SOLAR DO TRABALHADOR RURAL
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O vereador demonstrou o papel
fundamental desempenhado pelo
Legislativo municipal na promoção de
políticas públicas de garantia dos
direitos fundamentais através da fisca-
lização dos atos do Poder Executivo, da
busca por apoio as minorias em outras
esferas, da solicitação de emendas
parlamentares com o objetivo de
atender as demandas da comunidade
formosense e relevantes proposituras.

Em sua atuação parlamentar, o
vereador Mundim vem apresentando
centenas de indicações e vários
projetos de Lei de suma importância
para a população. Entre eles, o Projeto
de Lei nº 89/23 que “dispõe sobre a
prevenção e o combate às doenças
associadas à exposição solar do
trabalhador rural”, com a finalidade de
prevenir e combater doenças decor-
rentes disto.

No projeto, o autor estabelece dire-       
.

trizes com ações articuladas entre
entes públicos e privados voltadas à
prevenção, ao diagnóstico e ao trata-
mento de doenças decorrentes da ex-
posição do trabalhador rural ao Sol em
seu ambiente de trabalho. Os objetivos
desta propositura são: dotar a rede de
saúde e demais serviços públicos dos
meios necessários para acompanhar
os fatores de risco, realizando a
prevenção, o controle e o tratamento
de doenças relacionadas; estimular a
população a realizar exames especia-
lizados e promover campanhas educa-
tivas que visem ao esclarecimento da
população sobre o assunto.Ah
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VEREADOR NEMA TRAZ CONQUISTAS AO DISTRITO
DE SANTA ROSA
AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO RURAL E CONSTRUÇÃO DA PONTE DE CONCRETO NA GO-
458 SÃO FRUTOS DE PARCERIAS E MUITAS REIVINDICAÇÕES DO VEREADOR NEMA
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Através de parceria junto ao Deputado
Federal José Nelto, o vereador Nema
conquistou a aquisição de uma patrola
mecanizada e seus implementos ao PA
Virgilândia.  O equipamento foi recebi-
do em abril e se soma à carreta e ao
distribuidor de calcário conquistados
no ano passado. A grade será uma
importante ferramenta de trabalho e
auxiliará os produtores e trabalhado-
res rurais do PA e região gerando mais
empregos à comunidade. 

Outra conquista celebrada pelo
vereador foi a construção da ponte de
concreto na GO-458, do Córrego
Fundo Dentro, do Assentamento Virgi-
lândia e a reforma de todas as outras
pontes de madeira da rodovia. Segun-
do Nema, a ponte do Córrego Fundo
Dentro esteve caída por três anos no e
a obra era uma das principais rein-
vidicações da população local. De acor-
do com o parlamentar, essa vitória foi
fruto de muita luta junto ao Governo
do Estado através da GOINFRA e que,
agora, trará mais segurança e conforto
aos usuários da rodovia.



Segundo a nova Lei, o “Clube da
Leitura” será desenvolvido pelas Esco-
las Municipais por meio da Secretaria
de Educação de Formosa. A população      
em geral também poderá aderir ao       
.

LEI DE AUTORIA DO VEREADOR PROF. SHINAYDER,
INSTITUI O “CLUBE DA LEITURA” NAS ESCOLAS
PÚBLICAS MUNICIPAIS DE FORMOSA
PROPOSTA APROVADA POR UNANIMIDADE PELOS PARLAMENTARES ESTABELECE
PARCERIA ENTRE POPULAÇÃO, ESCOLA E GOVERNO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADOR PROFESSOR SHINAYDER
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O ato de ler é a forma de interpretar a
realidade particular e problematizar a
realidade do mundo. Com isso, o projeto
tem o objetivo de enfatizar a importância
da leitura como fonte importante para a
formação educacional, pessoal e
profissional do indivíduo”.
Vereador Professor Shinayder

O Projeto de Lei nº 37/23, de autoria
do vereador Professor Shinayder,
aprovado por unanimidade pela
Câmara se tornou na Lei nº 893/23 e
“instituiu o ‘Clube da Leitura’, nas Escolas
Municipais da cidade”. De acordo com o
parlamentar, o projeto tem o intuito de
alcançar crianças e adolescentes,
estimulando a leitura, oferecendo
convivência social e entretenimento
cultural, possibilitando a inclusão e o
desenvolvimento pessoal.

clube através de doações de livros e a
iniciativa privada poderá ajudar a
fomentar o projeto via município.

Como parte do programa, os livros
poderão ser doados ou serão usados
livros digitais, como também poderão
ser usados áudio-books para crianças
e adolescentes com neurodiversidades
e comprometimentos cognitivos. 

Os livros serão selecionados previa-
mente pela equipe de coordenação da
Escola, considerando a série, a idade e
anseios dos alunos. Cada grupo elege-
rá um mediador (professor), estrutu-
rando as discussões e levantando
questões relevantes para o aprendi-
zado do grupo. A Lei ainda prevê um
roteiro semestral e estabelece a cria-
ção de campanhas de incentivo.



A vereadora Roberta Brito conseguiu  
trazer para a área de segurança públi-
ca de Formosa uma Emenda Federal
no valor de 370 mil reais que serão
destinados à Delegacia Regional da
Polícia Civil sediada no município. Os
recursos foram alcançados por meio
de parceria junto ao Deputado Federal
Ismael Alexandrino 

Os recursos serão aplicados em
melhorias da estrutura e  equipamen-
tos destinados à Regional da Polícia
Civil de Formosa-GO. Em uma das reu-  
.

VEREADORA ROBERTA BRITO CONSEGUE EMENDA
PARA DELEGACIA REGIONAL
EMENDA CONTOU COM O APOIO DO DEPUTADO FEDERAL ISMAEL ALEXANDRINO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADORA ROBERTA BRITO

MATÉRIA E IMAGENS: ASSESSORIA DA VEREADORA ROBERTA BRITO 

P Á G  1 9  |  I N F O R M E  C Â M A R A

niões ocorridas na Câmara Federal
para a formalização do ato junto ao
deputado, a vereadora Roberta Brito
contou com o apoio e a presença do
Delegado Regional da Polícia Civil, Dr.
José Antônio Sena e o Delegado da
Delegacia Especializada no Atendimen-
to à Mulher (DEAM), Dr. Yasser Yassine.

O município de Formosa é destaque
na redução de crimes graças a inte-
gração entre as instituições respon-
sáveis pela segurança pública e a
população.



VEREADORA SIMONE RIBEIRO PROMOVE AUDIÊNCIA
SOBRE O DESENVOLVIMENTO AGRÍCOLA SUSTENTÁVEL
DO VÃO DO PARANÃ
REUNIÃO CONTOU COM A PARTICIPAÇÃO DE VÁRIOS PRODUTORES E LIDERANÇAS DA
REGIÃO

 ATUAÇÃO PARLAMENTAR - VEREADORA SIMONE RIBEIRO
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Em abril, a Câmara de Formosa
realizou Audiência Pública no Auditório
da UEG proposta pela a Vereadora
Simone Ribeiro com tema relacionado
ao desenvolvimento agrícola sustentá-
vel do Vão do Paranã. O projeto foi
apresentado pelo senhor Carlos Mag-
no, auxiliado pelo advogado e produ-
tor rural, Dr. Bruno Guimarães e Carlos
Magno Júnior.

Durante a audiência os apresentado-
res trouxeram informações sobre a
formação do grupo que visa destacar a
região do Vão do Paranã. Eles destaca-
ram o potencial hídrico, a possibilidade
de geração de empregos, geração de
impostos, aumento de arrecadação e     
.

todos os benefícios em torno da
implementação do projeto de
pavimentação asfáltica da GO-116.

O evento contou com a participação de
aproximadamente 300 pessoas e foi  
apoiado da Emater-GO, CODEVASF,
GOINFRA, associações e organizações
agrícolas e rurais de Formosa e  deze-
nas de produtores e trabalhadores
ligados à agricultura. Na abertura das
falas ao público presente, os parti-
cipantes destacaram a realização de
projetos em outras regiões do estado e
em nosso município, reforçaram a
necessidade de ampliar a união em
torno do projeto incorporando apoia-
dores, população e a classe política.



VEREADOR SUBTENENTE CLÉSIO COMEMORA
INSTALAÇÃO DE POÇO ARTESIANO NA ZONA RURAL
POÇO INSTALADO NA COMUNIDADE PEDACINHO DE CHÃO, NO DISTRITO DO
BEZERRA, FOI UMA DAS DEMANDAS SOLICITADAS PELO VEREADOR
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Quando nossos projetos são colocados nas
mãos de Deus, Ele vai colocando as pessoas
certas para executar. Não foi diferente com
o tão sonhado Poço Artesiano da
comunidade Pedacinho de Chão no Distrito

O vereador Subtenente Clésio come-
morou a instalação do poço artesiano
da Comunidade Pedacinho de Chão,
no Distrito do Bezerra, uma dos pedi-
dos requisitados pelo parlamentar ao
longo deste ano ao Poder Executivo de
Formosa. Com a novidade, a popula-
ção local contará com o fornecimento
de água potável em suas casas, favore-
cendo maior qualidade de vida e co-
modidade.

O vereador agradeceu ao secretário
municipal de obras, Elmon Abadio e ao
prefeito Gustavo Marques pelo atendi-
mento desta importante demanda.

do Bezerra, que
recebeu água
potável para todos.
Quero agradecer
primeiramente a
Deus, ao Prefeito
Gustavo, ao
Secretário de
Obras Elmon e
toda sua equipe
por atenderem o
nosso pedido.
Muitas famílias
hoje podem
usufruir do bem
maior que é a
água. Nossa
gratidão a todos
pela confiança.
Continuarei
buscando o melhor
à toda população
formosense”.

Vereador
Subtenente Clésio



A visão é um dos sentidos mais
preciosos que temos, pois nos permite
enxergar o mundo ao nosso redor e
desempenhar diversas atividades do
nosso dia a dia. 

Conhecendo a realidade da população
formosense e as dificuldades enfrenta-
das por pessoas com condições
socioeconômicas menos favorecidas
para conseguir realizar consultas, o
vereador Valdson José fez uma parce-
ria com o Projeto Olhar Goiás.

O Projeto Olhar Goiás é uma iniciativa
de cunho social proveniente de uma
empresa de iniciativa privada que
possui consultório volante voltado
para atendimento em diversas
cidades.  O objetivo do projeto é levar   
.

VEREADOR VALDSON TRAZ PROJETO OLHAR
GOIÁS PARA FORMOSA
INICIATIVA TROUXE ATENDIMENTO OFTALMOLÓGICO À POPULAÇÃO DE BAIXA
RENDA E COM DIFICULDADE DE ACESSO A ESSES SERVIÇOS
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melhor atendimento oftalmológico
com equipamentos modernos à
população de baixa renda e com
dificuldade de acesso a esses serviços.

Assim, foi realizado o “I Mutirão de
Consultas Oftalmológicas em
Formosa” no pátio da Igreja São José
Operário, no Pau Ferro, com o apoio
do Padre Joacir d’Abadia. O mutirão
ocorreu entre os dias 13 e 17 de
novembro e atendeu cerca de 500
pessoas com a realização de consultas
e encaminha-mentos para cirurgias.



O vereador Welio de Iraci Chegou
recebeu do Deputado Federal Rubens
Otoni uma emenda parlamentar no
valor de R$ 180.000,00 (cento e oitenta
mil reais) para o Conselho Tutelar. Os
recursos foram destinados à compra
de materiais e um veículo para o
órgão.

Foram adquiridos, com o recurso:
1 (um) veículo FIAT CRONOS;
1 (um) kit contendo: 01 televisão,     
.

DEPUTADO RUBENS OTONI ENCAMINHA EMENDA
PARLAMENTAR AO CONSELHO TUTELAR DE FORMOSA
ATRAVÉS DO VEREADOR WELIO DE IRACI CHEGOU
RECURSOS FORAM DESTINADOS PARA A COMPRA DE EQUIPAMENTOS E VEÍCULO 
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05 computadores e 01 impressora, e;
1 (uma) cadeira infantil para auto-
móvel.

A destinação do recurso junto ao
Conselho Tutelar representa uma
importante conquista ao órgão, que
tem o objetivo de zelar pelo
cumprimento dos direitos da criança e
do adolescente, em parceria com
escolas, organizações sociais e serviços
públicos.
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